
3 Pièces

75 m²

Réf. MZICA6364

1 750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  ce  superbe  appartement  entièrement  rénové  d'environ

70m2, idéalement niché au cœur de Cannes, à deux pas de la célèbre

Croisette et de la Rue d'Antibes. Laissez-vous charmer par cet espace

qui  s'ouvre  sur  une  vaste  terrasse  de  35m2,  offrant  un  aperçu  mer

envoûtant.À  l'intérieur,  un  séjour  lumineux  avec  une  cuisine  ouverte

entièrement  équipée  et  une  salle  à  manger  vous  attendent,  ainsi  que

deux  chambres  en  suite  avec  salles  de  douche  et  dressings.Plongez

dans  le  summum  du  luxe  moderne  au  sein  de  ce  magnifique

appartement, où chaque détail promet une vie raffinée et confortable.

Discover this exquisite, fully renovated 70m2 apartment ideally situated in the heart

of Cannes, just a stone's throw away from the glamorous Croisette and trendy Rue

d'Antibes.Step into a world of elegance as the apartment seamlessly unfolds onto a

spacious  35m2  terrace,  providing  a  tantalizing  glimpse  of  the  sea.The  interior

boasts  a  radiant  living  space  with  a  fully  equipped  open  kitchen,  a  stylish  dining

area,  and  two  ensuite  bedrooms  featuring  chic  shower  rooms  and  walk-in

closets.Embrace  the  epitome  of  modern  living  in  this  chic  abode,  where  comfort

meets luxury.
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